

Swiss BMX Freestyle

Rue des Bains 26 1205 GENEVE 079 / 307.44.41 swissbmx@hotmail.com

Procès verbal de l'assemblée générale mercredi 9 avril 2003, 19h, Maison de quartier des Acacias

Excusés : Association La Fièvre, Ecole Protestante d'Altitude, Laurent Dusserre, Hannes Erb, David Lancosme, Arnold Pesando, Damien Porcherie

Présents : Phil Aeby, Antoine di Biase, Bernard Blatter, Steven Blatter, Rodrigo Chechile, Michaël Mettler, Claudio Molo, France Teysseire, Yannick Thirion, Daniela Vassalli, Tristan Vuille, Thomas Wullschleger

1. Ordre du jour et absents

Steven commente l'ordre du jour. Il constate que Bruno Guimil et Emerson Santiago Toporcov, respectivement vice-président et caissier de l'association pour l'exercice 2002, sont absents mais ne se sont pas excusés. Il remercie ceux qui se sont excusés.

2. Rapport d'activité 2002

Steven commente le Rapport d'activité 2002 qui a été distribué aux membres présents.

Concernant le logo de l'association dessiné par Jorge Ibañez (voir point 3, 8^{ème} alinéa), il précise que lui-même travaille actuellement à la création d'un autre logo. Nous attendons en effet toujours la version finale de celui de Jorge.

Concernant notre projet de vidéo (voir point 3, "en cours d'année"), Steven souhaite que quelqu'un se charge de filmer le street et le dirt, lui-même s'occupant déjà du flat.

3. Programme d'activité pour 2003

Les principales perspectives pour l'année 2003 sont la finalisation d'un logo, l'impression de T-shirts, la création d'un site web, l'organisation de la BMX JAM 03 et de voyages de groupes pour les membres.

4. Remerciements

Steven termine sa lecture du rapport avec les remerciements aux personnes et organisations qui nous ont soutenus durant cette première année d'existence.

Thomas remercie également ceux qui ont pris la peine de venir et particulièrement Steven et Daniela pour leur contribution à la vie de l'association.

5. Comptes et vérification des comptes

Bernard Blatter, qui a remplacé Santiago en cours d'année, commente les comptes. Swiss BMX Freestyle termine l'exercice 2002 avec un excédent de 2'477.90 CHF.

Antoine expose le rapport des vérificateurs des comptes et le soumet au vote de l'assemblée. Le rapport est accepté à l'unanimité. Bernard Blatter est ainsi déchargé de toute responsabilité et remercié pour son travail.

6. Budget prévisionnel pour 2003

Sur la base du budget 2002, Steven prévoit pour 2003 une baisse des rentrées cotisations, mais espère une augmentation des contributions des divers sponsors grâce à une recherche plus active.

7. Election du comité et des vérificateurs des comptes

L'absence de deux membres du comité n'ayant pas permis de procéder à une élection en bonne et due forme, l'assemblée donne son aval au comité pour qu'il se réorganise hors assemblée générale. Une fois constitué, les identités des membres du nouveau comité seront transmises aux membres qui étaient présents à l'assemblée générale et qui auront alors la possibilité de donner leur avis.

Antoine et Michaël sont réélus à l'unanimité vérificateurs des comptes pour l'exercice 2003.

8. Statuts

Aucun changement n'est apporté aux statuts.

9. Cotisations

Les montants des cotisations annuelles sont réévalués. La différenciation entre membre individuel actif (30, - CHF) et membre individuel passif (40. -CHF) est abandonnée car peu claire.

Les cotisations pour l'exercice 2003 sont fixées à :

- 30.- CHF ou 20.- € pour les membres individuels
- dès 80.- CHF ou 60 € pour les membres associatifs
- dès 100. CHF ou 70 € pour les membres collectifs

Nous laissons bien entendu la porte ouverte aux éventuels dons...

Antoine propose la création d'un type de membre "de soutien" pour des sponsors qui seraient aussi membres. A voir si viable en cours d'année.

10. BMX JAM 03

La date de la BMX JAM 03 est à fixer. Steven propose le samedi 20 septembre 2003. Mchaël rappelle qu'à la même période a lieu le freestyle.ch à Zürich et qu'il ne faudrait pas que les deux manifestations aient lieu le même jour. A vérifier.

11. Prochains voyages de groupe

Steven annonce le Fise du 17 au 21 avril 2003 à Montpellier (France) et le King of Pacales 7 et 8 juin 2003 à Gemenos (France). Il lance un appel à participant : les membres qui souhaitent s'y rendre peuvent nous en faire part à swissbmx@hotmail.com ou au 0041(0)79.307.44.41. Si le nombre d'intéressés est suffisant, nous tâcheront d'organiser les voyages avec eux et prendront en charge une partie des frais de déplacement (location bus, essence).

12. Logo

Steven soumet le logo créé par Jorge Ibañez (voir en-tête) au jugement des membres qui n'en semblent pas convaincus... Il lance alors un appel aux graphistes en herbe qui pourraient avoir envie de présenter un ou plusieurs logos à l'association. Le logo choisi serait acheté par l'association pour la somme de 150.- CHF. A vous de jouer!

13. Séquences vidéo

Steven présente les séquences vidéo qui ont été tournées à ce jour lors de divers voyages de groupe et manifestations de BMX, et qui seront intégrées au projet de vidéo que l'association aimerait publier dans un futur proche.

La séance est levée à 20h et suivie d'un apéro.

Swiss BMX Freestyle Daniela Vassalli